

MONDUBER

BOLETIN DE INFORMACION DEPORTIVA

Rdón. y Admón.
P. Germanias, 11

Gandía 7 de Febrero de 1948

Año 1
Núm. 1

“Mens sana incorpore sano”

Tenemos el crisol, donde se forman esos cuerpos sanos, de nuestra juventud deportiva,—el magnífico campo del «Monduber»—y ahora completamos la máxima, con este semanario deportivo, que constituirá el alto exponente de su mente sana.

Y por ello, sirvan estas sencillas palabras, de salutación y llamamiento a la juventud gandiense, para que continúe cooperando en la noble tarea de enaltecer, por el camino sano y robusto del deporte a nuestra querida Gandía, sin desmayar por cualquier contingencia futbolística, que de vez en cuando asoma para que sepamos forjar el recio temple de nuestra acerrada voluntad de vencer, hasta llevar su bendito nombre, a cumbres insospechadas del deporte nacional, haciendo honor al título de su campo.

Al comenzar

Impulsados por la indiscutible verdad de que en Gandía constituye hoy el fútbol el tema de mayores comentarios, lanzamos con la mejor ilusión este boletín deportivo que, bajo el título de Monduber, ofrecerá a quienes nos favorezcan con su lectura la descripción, crítica y comentario de las diferentes actividades y prácticas que en nuestra ciudad se desarrollen sobre toda clase de deportes.

Al C. F. Gandía, como primera entidad deportiva local, saludamos desde este nuestro primer número, ofreciéndoles nuestras columnas para que desde ellas pueda expresar cuanto considere oportuno para su mejor y más perfecto desenvolvimiento.

Haciendo extensiva nuestra salutación para las autoridades y público en general a quienes agradeceremos, deseándolo sinceramente, su comprensión y apoyo para que nuestros propósitos no se vean truncados por el apartamiento o indiferencia, sino que puedan cumplirse al impulso constante del entusiasmo propio de la verdadera afición.

Anticipamos acoger con interés la directa colaboración que se nos ofrezca, teniendo cabida en nuestro boletín cuantos trabajos se nos envíen, desenvueltos siempre en beneficio del deporte.

Y al igual que toda empresa necesita para su desarrollo contar con las bases y elementos que lo garanticen, así nosotros necesitaremos también de nuestros elementos básicos—anuncios y suscriptores—que aseguren nuestra existencia.

Convencidos de que encontraremos ese apoyo que expresamos, emprendemos el camino anticipándonos con ilusión para que nuestra obra sea lo que todos deseamos.



«Once» que, representando al C. de F. Gandía, venció brillantemente por 6-1 el pasado domingo al Badalona C. de F., clasificado actualmente en los primeros puestos de la Segunda División de la Liga.

El partido del domingo

C. F. GANDIA 6

BADALONA C. F. 1

La decisión del Valencia de jugar en Mestalla los sábados los encuentros de 2ª División que en su campo debe jugar el C. D. Mestalla, ha sido aprovechado por nuestro Club para presentar en el «Mondúber» por segunda vez a un equipo de categoría nacional.

Después de la magnífica tarde de fútbol que los onces del Hércules de Alicante y C. F. Gandía nos depararon el pasado día 18, se recibió con entusiasmo el solo anuncio de la visita del Badalona. El irregular tiempo que soportamos durante la pasada semana hizo temer por el

sensación de juego, por cuyo conjunto llegó a decir «Deportes» en su número del lunes que se trataba del equipo que mejor fútbol exhibe de cuantos componen hoy la Segunda División de Liga.

A la hora de comenzar el partido, Mondúber presentaba un aspecto sencillamente magnífico, haciéndose patente una vez más la capacidad deportiva de nuestra querida ciudad.

La presencia en el campo de ambos equipos fué acogida con numerosos aplausos, alineándose los equipos, a las órdenes del presidente del Club Sr. Merí, de



BADALONA C. F.

éxito deportivo y hasta económico del nuevo acontecimiento, mas los elementos atmosféricos no quisieron completar el efecto de sus causas y, si bien dejaron huellas de sus consecuencias en la pared del lateral sol, nos deleitaron con un tiempo de verdadera primavera a partir de la víspera.

Un ambiente extraordinario rodeó el encuentro registrándose en las oficinas del Club un intenso movimiento desde el mismo sábado.

No fue muy afortunado el paso del equipo catalán por Mestalla, en donde encajó un tanteo adverso de 3 tantos a 6; pero dejó sin embargo una grata

la siguiente forma:

BADALONA C. F.—Gastón; Heredia, Claus; Hill, Serra, Gracia; Serratusell, Cardús, Santamaría, Jorge y Sendra.

C. F. GANDIA—Albiach; Canet, Eloy; Melo, Gimenez, Bertó; Miñana, Arnosi, Aguirre, Fayos y Castellá.

Sorteados los terrenos corresponde elegir al Badalona que lo hace a favor del sol, poniendo, por lo tanto, el balón en juego, el once local.

Desde los primeros momentos hace gala el equipo visitante de su especialidad de juego consistente en el continuo y preciso pase corto característico de la escuela catalana. Se impone con ello en el campo y obliga a los jugadores gandienses a replegarse sobre su puerta.

El dominio del Badalona no se refleja en el marcador debido al entusiasmo con que se des-

FANTASIAS

MORA Y VIDAL, S.or
GANDIA

envuelven nuestros equipiers, no encontrando tampoco, por otro lado, el oportuno realizador en el centro delantero Santamaría, elemento que han traído en plan de prueba, habiendo alineado como exterior a Serratusell, titular en el centro de la vanguardia lesionado en el encuentro del sábado.

Poco a poco se van sacudiendo los locales el empuje catalán y llegan en peligrosas incursiones al área enemiga. En una ocasión, Arnosi dribla a los defensas y Gastón se ve obligado a tirarse a sus pies para evitar un tanto seguro.

Poco después Miñana tira sobre puerta saliendo el esférico hacia kik cerca de cuya línea la recoge oportuno Aguirre quien acosado la bombea inteligentemente sobre el ángulo opuesto del marco, entrando decidido al remate Castellá para conseguir el primer tanto de la tarde.

Animados por el gol conseguido dominan ligeramente los locales quienes consiguen poco después su segundo tanto por mediación de Arnosi al rematar por bajo un servicio del centro delantero Aguirre.

Este segundo tanto encoragina a los visitantes quienes vuelven a imponer su dominio con brillantes avances, neutralizados por la magnífica actuación de Canet en la mayoría de las veces y, en otras pocas, por los mismos postes y larguero que, por primera vez desde la inauguración de Mondúber, han favorecido al once local.

Se llega al descanso sin nuevos tantos, observándose en el Badalona al formar de nuevo los equipos la sustitución de Serratusell por el extertor Roca, titular en este puesto en el conjunto catalán, permutando en sus puestos Hill y Cardús.

Corresponde reanudar el juego al Badalona. Corta Melo el intento de avance entregando el balón a Aguirre quien lo desplaza hacia la derecha, en donde lo recoge Miñana; profundiza

ELECTRICIDAD Y FONTANERIA

H. DE VDA. DE JOSE MERI

PLANCHAS PARA ENVASES

MAYOR. 32 — TELF. 246

el extremo en su peculiar estilo cediéndolo, ya dentro del área, a su interior Arnosi rematando éste de tiro resgado que bate por tercera vez la puerta adversaria.

Un tanto relámpago conseguido dentro del primer minuto de la segunda parte que entusiasma a los espectadores y trunca los deseos del Badalona, que salía después del descanso dispuesto a cambiar radicalmente la marcha del encuentro.

Vuelve a exhibir el once visitante su juego trenzado y espectacular y, sin embargo, vuelve a funcionar el marcador para registrar un nuevo tanto gandiense (4-0) logrado por el mismo Arnosi al recoger el esférico después de un corto despeje del guardameta catalán desviando el remate anterior de Castellá.

Presionan con mayor insistencia los catalanes después de este nuevo tanto en contra y durante un cuarto de hora dominan intensamente, aliándose otra vez la suerte con nuestro equipo al rechazar los postes dos tiros durísimos y colocados de Jorge y Roca.

DROGUERIA Y PERFUMERIA

BERNABEU

Mayor, 44—GANDIA—Teléf. 207

Ventas al por mayor y detall

El ex-internacional Jorge conduce magníficamente el juego y en esta segunda parte se muestra mas decidido dentro del área, llegando el tanto en una de sus inteligentes jugadas que concluye cediendo el balón suavemente para que Sendra, sobre la marcha, dispare a la perfección y haga inútil la estirada de Albiach.

Continúa el dominio catalán y cuando todo hacía suponer el cambio en el funcionamiento del marcador, Jorge cede atrasado al medio izquierdo Gracia; su entrega le sale un poco desviada no haciendo nada su compañero por corregirla y se aprovecha de ello Mifiana para escapar sobre la puerta azul y disparar un tiro magnífico que Claus en su intento de rechace no consi-

gue otra cosa que desviar el esférico del alcance de su portero, convirtiéndose en el quinto tanto del Gandía.

Decae el juego ante la imposibilidad de nivelar los visitantes el «score» adverso y pasan de nuevo los locales a llevar la iniciativa.

Poco antes de terminar llega el último gol, producto de una genial intervención de Castellá.

El público salió satisfecho del campo después de este magnífico encuentro, en el que por segunda vez y en muy corto espacio de tiempo, ha tenido ocasión de admirar a un conjunto de Segunda División.

Los mejores elementos sobre el terreno fueron Serra, Jorge y Sendra por el Badalona y Canet, Gimenez y Bertó por el Gandía.

M. P.

AJEDREZ

El club local de ajedrez «El Peón Blanco» saluda desde este semanario, a la afición gandiense, a este noble juego, que cada día va tomando más incremento en nuestra ciudad donde se desarrolla y perfecciona, teniendo en la actualidad valores indiscutibles, a pesar del corto tiempo de su fundación, (hace poco más de un año) habiendo realizado ya campeonatos sociales, torneos inter-locales y simultáneas con jugadores de valía.

Primeramente se jugó el campeonato local, quedando después de una reñida pugna y con igualdad de puntos, campeones los Srs. J. Pérez de Potries y Cabanilles.

Después se realizó el torneo de la apertura española, ocupando el primer puesto el Sr. Cabanilles seguido del Sr. Olagüe. Celebrándose en la actualidad el campeonato local, del que daremos más detalles al final de esta breve reseña.

En encuentros inter-locales se han enfrentado nuestros jugadores con el equipo de Alcoy por dos veces, venciendo en ambos el cuadro alcoyano por un pequeño margen de puntos, a pesar de figurar en él jugadores de valía como son el finalista de los campeonatos de España Torán y el campeón de Alicante Bottella. Luego fueron visitados por el equipo de Cullera al que vencieron con un triunfo rotundo y absoluto con siete partidas ganadas dos tablas y una perdida.

PAÑERIA Y SEDERIA

JOSE MASCARELL MARTINEZ

Ausias March, 3 y 5 — Telf. 68

GANDIA

En partidas simultáneas se enfrentaron nuestros jugadores con ajedrecistas de renombre nacional como los ex-campeones de España Sanz y Pomar y con el finalista Torán.

En la actualidad se está desarrollando el campeonato local, en los salones de Fomento, domicilio social del Club todos los martes y viernes por la tarde, estando en la siguiente clasificación después de la última jornada:

- 1.º Cabanilles; jugadas 6, puntos, 5.—2.º Picornell; jugadas, 8, puntos, 5.—3.º Santimoteo; jugadas, 7, puntos, 4 y medio.—4.º Zúñiga; jugadas, 7, puntos, 4.—5.º Peña; jugadas, 6, puntos, 3 y medio.—6.º Borrás; jugadas, 7, puntos, 3 y medio.—7.º Román; jugadas, 7, puntos, 3 y medio.—8.º Fuster; jugadas, 7, puntos, 3 y medio.—9.º Gurrea; jugadas, 6, puntos, 3.—10.º Olagüe; jugadas, 6, puntos, 2.—11.º Omarra; jugadas, 7, puntos, 1 y medio.—12.º Urios; jugadas, 5, puntos, 1.

Como puede verse por la anterior clasificación, el que más probalidades tiene para proclamarse campeón es Cabanilles, aunque le faltan reñir duras batallas con fuertes contrincantes. Donde se presenta un poco oscuro es la ocupación para el segundo puesto por el que hay cinco aspirantes.

Se siente la ausencia en este campeonato de los Srs. Trilles y J. Pérez de Potries, ya que éstos hubiesen dado más encono e interés al desarrollo del torneo.

En semanas venideras daremos cuenta de la clasificación y comentarios a las partidas más destacadas.

GIUCO

Lunes 2 de Febrero

Peña Imperial, 2 - C. F. Gandía (B), 5

Ya antes del comienzo del partido, los que vamos con frecuencia al fútbol, presentíamos el resultado del encuentro.

Este 2-5 no quiere decir que el equipo local, favorito del público y campeón de la Copa FERIA, no jugase; aun faltándoles sus mejores elementos, supo mantener con entusiasmo y tesón los colores de su bandera.

Tras de alinearse los equipos bajo el mando del entrenador de nuestro C. F. Gandía, dió comienzo el partido con las siguientes alineaciones:

Peña IMPERIAL (blanquiazul): Pío; Vayá, Gorrita; Justo, Chicuelo, Gasque; Nonzonís, Sancho, Ferri, Solsona y Tormo.

C. F. GANDIA mixto (marrón): Giner; Bonet, Ferrer; Moreno, Sanchis, Orengo; Ferrer, Soldevila, Mario, Febrer y Pepet.

Del modo mas inesperado, a los pocos momentos de iniciado el encuentro, el Imperial consigue sin lucimiento, por una indecisión del portero marrón, su primer gol. Viene la reacción del equipo mixto, y ya sea por la falta de entreno o por su desacoplamiento, el Imperial rechaza uno tras otro los ataques de la delantera adversaria, hasta que un pase del delantero centro chocolate al extremo izquierda lleva consigo el gol del empate. Por si esto sirve de consuelo de la derrota, añadiremos, que Pepet se encontraba en un fuera de juego como una catedral, de esos que hasta el aficionado novel se percató.

A renglón seguido nos encontramos una sorpresa: cuando el extremo chocolatista, después de correr pocos metros la línea, tira a centrar y el esférico encontrando al portero blanquiazul batido, pues había salido a interceptar el pase, vuelve a penetrar en el marco. Después de un rato de juego alterno, en el que destacaron por su valentía y corte de juego el medio centro imperialista y por la precisión en el pase el medio derecha Moreno, obtiene Pepet, el tercer gol, con el remate de un pase de su extremo derecho. Pocos minutos después el árbitro da la señal de terminar el primer tiempo.

Concluido el descanso, vemos aparecer nuevamente a los equipos

y en uno de ellos, el equipo marrón, encontramos dos cambios: uno el defensa derecho Bonet fue sustituido por Valensianet, y el otro cambió a Soldevila por Carbó quien ocupó el lugar de Orengo y éste el de Soldevila.

El arbitraje del segundo tiempo a cargo de Melo fue regular.

Hacia la mitad de la segunda parte en un pase adelantado, el delantero centro Mario, consiguió de una forma inverosímil, el cuarto gol para su equipo. Reaccionan los blanquiazules y a consecuencia, el extremo Gasque, que ocupó el lugar de Tormo, en una demostración de agilidad obtuvo el segundo y último gol del Imperial. El tiempo transcurre y el marcador sigue igual, pero una falta cometida en el centro del terreno por Chicuelo y verificado el castigo por Carbó, viene a sacar al marcador de su letargo, volviendo a penetrar el esférico en la red, sin que el portero intente detenerlo. Poco después ocurre un incidente normal entre los jugadores Mario y Vayá siendo expulsados del campo, dando algunos segundos después fin al encuentro.

Comentarios.—De nuestra opinión sobre los cambios del segundo tiempo, solo podemos decir, que el verificado entre Carbó y Soldevila no tiene nada de anormal, pero ¿y el verificado entre Bonet y Valensianet?. Esta pregunta si que no la sabemos resolver; la dejamos para Vdes. En fin, los muchachos del C. F. Gandía (mixto) han demostrado tener madera de jugador y tarea del entrenador es, cincelarla.

ANAXAGORAS

MODELOS EXCLUSIVOS

Mora y Vidal, S.or
GANDIA — TLF. 334

Campo "MONDUBER"

Domingo 8 de Febrero de 1948
A LAS 4'15 DE LA TARDE.

C. D. SAGUNTO

Clasificado en cuarto lugar en el reciente
Campeonato Regional de Primera Categoría

contra

C. D. E. F. G. A. N. D. I. A

CAMPEONATO LOCAL

El campeonato local correspondiente a la presente temporada, dejó de jugarse a últimos de Diciembre a la espera de la desviación de la línea de conducción eléctrica que cruza el campo de nuestro primer club.

En el momento de la interrupción se habían jugado los siguientes partidos.

- Marina, 3 — Beniopa, 2
- Mondúber — Vital, vencedor
- Mondúber por incomparecencia del Vital
- Ducal, 0 — Imperial, 3
- Beniopa, 3 — Mondúber, 1
- Marina, 1 — Ducal, 2
- Vital, 1 — Imperial, 2
- Marina, 4 — Mondúber, 2
- Beniopa, 2 — Imperial, 1
- Marina, 1 — Imperial, 1

La clasificación actual es:

	J	G	E	P	F	C	P
Imperial	4	2	1	1	7	4	5
Marina	4	2	1	1	9	7	5
Beniopa	3	2	0	1	7	5	4
Ducal	2	1	0	1	2	4	2
Mondúber	3	1	0	2	3	7	2
Vital	2	0	0	2	1	2	0

El Jueves en «MONDUBER»

C. F. Gandía 4 - Reservas 1

Arbitró el entusiasta aficionado Sr. Oltra y las alineaciones fueron

C. de F.: Pío, Canet, (Gorrita), Julio; Melo, Giménez, Bertó; Miñana, Sancho, Aguirre, Fayos y Cestellá.

Reservas; Valls, Valensianet, Heras, (Bonet); Moreno, Sanchis, Orengo; Ferrer, Bolo, (Soldevila), Mario, (Dalmau), Carbó y Gomar.

Marcaron Miñana, Fayos y Aguirre (2) por los vencedores y Dalmau por los vencidos.

Imp. PALMER, Gandía